

Llaman desde Rusia a frenar ofensiva conservadora en Latinoamérica



Moscú, 22 mar (RHC) Carmen Bohórquez, coordinadora de la Red de Intelectuales y Artistas en Defensa de la Humanidad de los movimientos sociales, llamó en Rusia a frenar la agresión que sufren los gobiernos y fuerzas progresistas de Latinoamérica.

Expresó Carmen Bohórquez que es necesaria una gran unidad si se quiere detener esos ataques.

La historiadora reiteró que si se quieren frenar las ambiciones del imperio, hacer que la derecha restauradora del neoliberalismo retroceda, se debe presentar un frente único de lucha.

También indicó que el llamado es a la unión de todas las fuerzas, de los pueblos para detener esa avalancha de ataques enfocados a desacreditar a los líderes populares, a satanizar los procesos liberadores, intención que ya ni siquiera la derecha simula.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88114-llaman-desde-rusia-a-frenar-ofensiva-conservadora-en-latinoamerica>



Radio Habana Cuba